PRIMERAS JORNADAS DE INGENIERÍA DEL AGUA

La actividad en Ingeniería del Agua está sufriendo una profunda transformación, propiciada en gran medida por la creciente sensibilidad de la sociedad hacia la preservación y mejora de los espacios naturales vinculados al agua, lo que es acorde con lo dispuesto por la Directiva Marco del Agua. En este contexto surge la necesidad de un punto de encuentro técnico de carácter multidisciplinar que facilite el diálogo de todos los sectores implicados y, sobre todo, Universidad-Administración-Empresa.

Como respuesta a dicha necesidad, en octubre de 2009 se celebrarán las Primeras Jornadas de Ingeniería del Agua, con el principal objetivo de ofrecer un foro donde presentar los avances tanto del conocimiento técnico como de las actuaciones ingenieriles más innovadoras. Por este motivo, serán orientadas a todos los profesionales vinculados a la Ingeniería del Agua, en sus distintas facetas: Administración, Universidad, Centros de Investigación, Empresas de Servicios, Empresas Constructoras y de Consultoría.

Las Jornadas son promovidas por la Fundación para el Fomento de la Ingeniería del Agua (FFIA) y el Capítulo Español de la International Association for Hydraulic Engineering and Research (IAHR) habiéndose creado para tal fin una Comisión Permanente.

El Capítulo Español de la IAHR se encuentra actualmente en fase de constitución, estando previsto que su primera reunión plenaria tenga lugar coincidiendo con las primeras Jornadas de Ingeniería del Agua.

Las Jornadas se celebrarán con periodicidad bianual, en el otoño de los años impares y en diferentes ciudades españolas. Será responsable de su organización una entidad diferente a la FFIA y a la IAHR. Para ello, la Comisión Permanente nombrará a un Comité Organizador de cada Jornada.

Las Jornadas abarcarán los diferentes aspectos vinculados a la Ingeniería del Agua, especialmente aquellos que no son contemplados en otras jornadas y congresos celebrados regularmente en España, aunque ningún tema relacionado quedará excluido a priori. Además de las cuestiones generales enunciadas, cada jornada incluirá un tema especial para ser tratado en profundidad.

Tal como se ha indicado, las Primeras Jornadas de Ingeniería del Agua se celebrarán en octubre de 2009, siendo el tema especial Agua, Energía y Cambio Climático.